



2

寒さも吹き飛ぶくらい楽しもう 新春こどもまつり

1月11日、市立公民館で「新春こどもまつり」が開催されました。新年の初めに開催されるこのイベントには、市民活動団体や狭山高校の生徒が参加し、子どもが楽しめる体験ブースなどが設けられました。雪がちらつく寒い日にもかかわらず、たくさんの方々が来場しました。来場した子どもたちは和太鼓やかるた大会、様々な飲食ブースなど盛りだくさんの催しを楽しみ、会場は笑顔であふれ、寒さを吹き飛ばす熱気が溌々していました。

1

支えに感謝、決意のはたち はたちの集い

1月12日、SAYAKAホールで「はたちの集い」が開催されました。二十歳の472人が色鮮やかな振袖や凛としたスース姿で会場を彩り、晴れやかな表情で懐かしい仲間や恩師と久しぶりの再会を楽しみました。代表者の言葉では、これまで支えてくれた家族や友だち、地域の人への感謝を胸に、自覚と責任を持って新たな一步を踏み出す決意が述べられました。式典後は、記念撮影や近況報告を楽しみながら、将来の夢や進路について語り合う姿が見られました。



掲載したあなた（家族の写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報広聴・人権啓発グループ☎360-4291へ連絡してください。

5

見て・香って・味わう 大野ぶどうワイン講座、試飲会

12月17日、市内の飲食店で「大野ぶどうワイン講座、試飲会」が開催されました。木谷ワインの木谷さんからワインづくりの歴史や過程などを学び、その後、数種類のワインを試飲しました。各お店ではワインに合う料理が振る舞われ、参加者たちは好きな組み合わせを探しながら楽しみました。

4

昔の夜は暗かった? 冬休みこども歴史塾

12月25日・26日、狭山池博物館で「冬休みこども歴史塾」が開催されました。参加した小学4～6年生の子どもたちは、江戸時代の明かりの話を聞き、ランプを直接触つて当時の暗さに触れ、現在との明るさの違いを考えました。講義後は、お正月飾りの工作を楽しみました。

3

天馬空をゆく 大きなアート書道に挑戦しよう

12月27日、市立公民館で「大きなアート書道に挑戦しよう」が開催されました。参加者は、午年にうなん、「天馬空をゆく」を競段より大きな筆で書きました。基本的には先生のお手本に習って書き写しましたが、言葉の意味とおり、装飾などは自由な着想で描き、全員で一つの作品を完成させました。